



# Aznavour, Lama et la chanson française

publié le **19/11/2011**, vu **2833 fois**, Auteur : [Cassou](#)

Charles Aznavour et Serge Lama en juges

J'étais en train de dessiner deux de mes personnages, revêtus d'une toge de juges.

Je me suis aperçue de ce que le premier, déjà pourvu de traits bien caractérisés, ressemblait fort à Charles Aznavour. Le second était encore indéterminé.

Je n'ai fait alors qu'accentuer la ressemblance avec l'artiste et l'idée de représenter Serge Lama en arrière-plan s'est imposée à moi.

Que peuvent-ils bien faire en juges dans un de mes tableaux?

Peut-être sont-ils là pour juger la chanson française actuelle?

On l'accuse de médiocrité!

S'ils sont tous les deux les mieux placés pour cela, je doute qu'ils veuillent se prêter à cet exercice qui consiste à juger en public leurs propres collègues.

Allez savoir!